

Gemeinde Schloen-Dratow

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Schloen-Dratow vom 07.09.2023

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es gibt folgende Anfragen:

Ein Bürger erkundigt sich zum Weg von Klockow nach Kratzeburg. Dieser sei in einem schlechten Zustand.

Der Bürgermeister sagt, dass Ende dieses Jahr bzw. Anfang nächsten Jahres der Weg von Groß Dratow nach Klockow in Rücksprache mit dem Nationalparkamt hergerichtet werden soll. Anschließend könnte man sich den angesprochenen Weg vornehmen.

Es wurde um die Sachbeschädigung/Vandalismus an der neu errichteten Sitzgarnitur am Spielplatz in Neu Schloen diskutiert. Es wird nochmal an alle Einwohner appelliert, dass diese Anschaffung sehr kostspielig und Vandalismus das kommunale Engagement sehr hemmt.